

Der Synagogenbesuch

Am 27.11., 28.11. und am 29.11.2023 sind alle 7. Klassen aus dem Gymnasium Waldstraße in eine Synagoge nach Bochum gefahren. Dort haben wir viel übers Judentum und seine Geschichte gelernt, zum Beispiel dass gläubige Juden nur koschere Speisen essen dürfen.

Die Synagoge in Bochum ist aus einem Gestein (Material), das es nur in Israel gibt und im Gebetsaal wurde eine Art Kuppel aus Pappmaché gebaut. So sieht es innen aus wie in einer Synagoge mit Kuppel.

Uns hat die Synagoge gefallen, da es sehr lehrreich war und wir sehr viel Wissen über das Judentum mitgenommen haben.

(Von Lilia, Nayeli und Marielen)



(Bild: C. Flauaus)